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СЕКРЕТАРЯ

Постоянный представитель Камбоджи при Организации Объединенных

Наций недавно просил распространить три заявления своего правитель-

ства, датированные 25, 26 и 28 декабря, относительно положения вдоль

границы между Камбоджей и Республикой Вьетнам.

Я хотел бы напомнить членам Совета Безопасности о том, что

21 мая 1964 г. во время рассмотрения Советом Безопасности жалобы

правительства Камбоджи посол Адлай Стивенсон резюмировал политику

моего правительства в отношении Камбоджи следующим образом:

"Если народ Камбоджи хочет жить в мире и безопасности и неза-

висимости - и быть свободным от внешнего влияния, если он изберет

такой путь,~тогда мы желаем ему именно того, чего он сам хочет.

Мы ничего не имеем против желаний Камбоджи идти своим путем в мире

и безопасности".

Посол Стивенсон в дополнение заявил, что Камбоджа не может быть

безопасной, пока дравительство Северного Вьетнама будет продолжать

массовые нарушения в пределах границы Камбоджи с ее соседом -

Южным Вьетнамом. Соединенные Штаты, он заявил, готовы обсудить

любые практические и конструктивные меры, чтобы решить проблему

сохранения мира и порядка вдоль границы между Камбоджей и Южным

Вьетнамом.

Политика моего правительства в отношении Камбоджи и ее народа

на сегодняшний день остается такой, как она была изложена г-ном

Стивенсоном в 1964 году» Мое правительство по-прежнему готово рас-

смотреть любые конструктивные предложения с тем, чтобы предоставить
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возможность Камбодже идти по избранному ею пути. В этой связи

правительство Соединенных Штатов Америки с интересом рассмотрело

предложения, сделанные главой государства Камбоджи,о том, чтобы

Международная контрольная комиссия взяла на себя более широкую роль

в отношении наблюдения- в Камбодже. Мое правительство искренне

надеется, что к этой инициативе со стороны принца Народома Сианука

отнесутся с большим и тщательным вниманием все страны, заинтере-

сованные в мире и безопасности в Юго-Воеточной Азии,иэто приведет

к осуществлению эффективных мер для предотвращения любых возможных

нарушений территории Камбоджи.

Прошу направить это письмо всем государствам-членам и распро-

странить его в
:
качестве документа Совета .Безопасности.

•Артур Дж. ГОЛЬДБЕРГ




